

SYNDICAT DÉPARTEMENTAL CGT DES PERSONNELS ACTIFS ET RETRAITÉS DU DÉPARTEMENT DU VAUCLUSE

14 décembre 2018

Merci à toutes et à tous !

Pour ces élections professionnelles 2018, le Syndicat Cgt progresse largement de + 5,19 points au CTP et gagne des sièges.

Alors que le nombre de représentants du personnel au CTP a été réduit passant de 10 à 8, le Syndicat **Cgt** conserve 3 représentants du personnel titulaires.

En CAP C, le Syndicat Cgt passe de 2 représentants du personnel en 2014 à 3 représentants du personnel.

En CAP B, le Syndicat Cgt maintient sa représentation alors que le collège électoral a grandement diminué.

En CAP A, le Syndicat Cgt passe de 1 représentant en 2014 à 2 représentants du personnel aujourd'hui.



Le signal est fort : vous avez marqué votre confiance en un syndicat de lutte et de classe.

Comme nous le dénoncions à juste titre et contrairement aux propos « rassurants » des représentants de l'Autorité territoriale du Département de Vaucluse, le vote électronique confié à un prestataire et ses nombreux « bugs » n'ont pas permis à chacune et chacun de s'exprimer : identifiants perdus ou non reçus, difficultés de connexion, votes bloqués et non pris en compte ... Nous le savions, c'est pourquoi la **Cgt** a été la seule organisation syndicale à refuser de signer un protocole pré-électoral inique.

L'abstention augmente de + de 4,86 % points sans que ce soit un choix !

Les représentant(es) que vous avez élu(es) seront toujours à vos côtés, et votre action sera toujours déterminante, comme elle l'a été par le passé.

Ensemble, nous pouvons tout ! Ici, comme ailleurs, le syndicat Cgt veut changer le monde et contribuer à une société de progrès social.

